



## Jaume Collboni y John Hoffman abren las puertas del MWC25 y del Talent Arena al alumnado de la IT Academy, 42 Barcelona y XTalento

- » El alcalde de Barcelona y el CEO de GSMA han participado este jueves, en un encuentro con los participantes de estos tres programas de formación digital avanzada de Barcelona Activa, Fundación Telefónica y Fundación ONCE, que han recibido una entrada gratuita para asistir al congreso de conectividad más importante del mundo.

IT Academy, 42 Barcelona y XTalento Digital estarán presentes en la primera edición del Talent Arena, que se celebrará en el marco del MWC25 en el recinto de Montjuïc de Fira de Barcelona, y que reunirá desarrolladores, empresas tecnológicas líderes y centros educativos para fomentar el aprendizaje, el networking y el crecimiento profesional en el ámbito digital.

- » A lo largo de los 25 años de actividad del Cibernàrium, el Ayuntamiento de Barcelona, a través de Barcelona Activa, ha acompañado a más de 180.000 personas a mejorar sus competencias digitales.

El alcalde de Barcelona, Jaume Collboni, y el CEO de GSMA, John Hoffman, han visitado este mediodía el Cibernàrium de Barcelona Activa con el motivo de su 25º aniversario y se han encontrado con 200 alumnos de los programas de formación digital de la IT Academy, 42 Barcelona y XTalento. Esta visita ha sido la antesala de la primera edición del Talent Arena, salón el cuál, la semana que viene, reunirá en el marco del MWC25 desarrolladores, empresas tecnológicas líderes y centros educativos para fomentar el aprendizaje, el networking y el crecimiento profesional en el ámbito digital.

En el marco de la visita, Collboni ha destacado el papel de Barcelona como ciudad referente en ámbito digital y la importancia de continuar generando talento local. "Desde el Ayuntamiento de Barcelona queremos seguir generando oportunidades. Sumando y formando profesionales digitales de calidad, porque nuestra ciudad ya es un hub digital de referencia en el sur de Europa y sus 160 hubs tecnológicos le necesitan", ha dicho el alcalde a los alumnos que han participado en el acto. "Hagamos que el tándem de la Barcelona global y el talento local se den la mano", ha añadido.

"El MWC será el espacio donde este talento podrá conectar con las oportunidades globales, más que nunca este año con el Talent Arena, el espacio que hemos impulsado a través de la Fundación Mobile World Capital y que estará dedicado a la creatividad y al talento digital", ha asegurado Collboni.



También han participado en la visita el teniente de alcaldía de Economía, Hacienda, Promoción Económica y Turismo, Jordi Valls; la concejala de Promoción Económica y presidenta de Barcelona Activa, Raquel Gil; el director general de Barcelona Activa, Lorenzo Di Pietro; el director general Fundación Telefónica, Luis Prendes; y el director general de Fundación ONCE, José Luis Martínez Donoso.

La comitiva ha podido compartir unas palabras con los más de 200 alumnos de los programas de formación tecnológica avanzada: IT Academy, *bootcamp* público de Barcelona Activa que forma a alumnado en los perfiles de desarrollo web y big data; 42 Barcelona, proyecto de la Fundación Telefónica, con la colaboración del Ayuntamiento de Barcelona y la Generalitat de Catalunya, que forma alumnado en programación siguiendo una metodología innovadora; y XTalento Digital, prueba piloto impulsada por la Fundación ONCE y el Ayuntamiento de Barcelona, que ofrece formación digital para personas con discapacidad.

En este encuentro, John Hoffman ha abierto las puertas del MWC25 al alumnado de los tres programas de formación tecnológica para trabajar en el sector IT y les ha hecho entrega de una entrada gratuita al MWC25 y al Talent Arena. En total, se han dado 500 entradas.

El Talent Arena es una iniciativa del Mobile World Capital Barcelona con la colaboración del GSMA, el Ayuntamiento de Barcelona, la Generalidad de Catalunya y el Ministerio de Transformación Digital y de la Función Pública que se celebrará del 3 al 5 de marzo en el recinto de Montjuïc de Fira de Barcelona y que reunirá desarrolladores, empresas tecnológicas líderes y centros educativos para fomentar el aprendizaje, el *networking* y el crecimiento profesional en el ámbito digital.

### **El Ayuntamiento de Barcelona conecta el talento local con empresas en el Talent Arena**

El Ayuntamiento de Barcelona impulsará el talento digital local en el Talent Arena, con la presencia del programa de formación digital avanzada, IT Academy. También tendrán presencia 42 Barcelona, de Fundación Telefónica, y XTalento Digital, de Fundación ONCE, que cuentan con la participación del Ayuntamiento de Barcelona.

IT Academy, de Barcelona Activa, ofrece permanentemente programas de formación que permiten a su alumnado reconvertirse hacia el sector IT sin tener conocimientos previos. Este proyecto contribuye a reducir la brecha de talento digital especializado en web y datos, complementa la oferta formativa de la ciudad, ofrece oportunidades a todos para reconvertirse, y mejora la competitividad de las empresas de la ciudad mediante el fortalecimiento de las competencias tecnológicas de los profesionales.

La IT Academy ya ha formado a 3.500 en programación web y análisis de datos y prevé en los próximos cinco años, hasta el 2030, que forme a 3.500 más. El alumnado de este bootcamp, que casi ha alcanzado la paridad, con un 40% de mujeres matriculadas, mantiene una inserción laboral del 84%.



A lo largo de los tres días que dura el Talent Arena, la IT Academy ofrecerá mesas redondas sobre los retos del talento digital, asesoramiento personalizado de formadores para el talento que quiera impulsar su carrera digital y actividades dinámicas que pondrán en contacto empresas en busca de profesionales cualificados y talento en busca de una oportunidad laboral. El campus 42 Barcelona y XTalento Digital, por su lado, también estarán presentes en el evento a través de talleres en el espacio LAB, escenario de múltiples workshops sobre temas tan relevantes como el desarrollo de software, ciberseguridad, computación en la nube o inteligencia artificial.

### **Cibernàrium, 25 años apostando por la digitalización del talento local**

El Ayuntamiento de Barcelona, a través de Barcelona Activa, creó hace 25 años el Cibernàrium, con la misión de potenciar las competencias y la autonomía digital de las personas para favorecer su desarrollo personal y profesional, además de impulsar la competitividad empresarial. A lo largo de estos 25 años, este espacio público ha recibido más de 1 millón de inscripciones en sus actividades y ha ayudado a más de 180.000 personas a mejorar sus competencias tecnológicas.

El equipamiento ha estado la punta de lanza de la estrategia de rotura de la brecha digital del Ayuntamiento a través de su formación básica, que promueve la alfabetización y la autonomía digital; de la transformación digital del talento, a través de la formación especializada en competencias digitales profesionales para incrementar la competitividad de los profesionales (*upskilling*); y de la generación de talento digital local.

"Hay que poner en valor todo el trabajo que, en los últimos 25 años, se ha hecho desde Cibernàrium para romper las brechas digitales en todos los ámbitos", ha remarcado Raquel Gil, concejala de Promoción Económica y presidenta de Barcelona Activa. "Ahora la tecnología está por todas partes, da igual a lo que quieras dedicarte, necesitas una buena base tecnológica y eso es lo que aportan las formaciones que estáis haciendo. Aprovechad la oportunidad del Talent Arena y los recursos que Barcelona Activa poner a vuestro alcance para ser curiosos, para crecer, para perderle miedo a la tecnología, y sed cocreadores de estos espacios para ayudarnos a ir más lejos", ha dicho Gil a los estudiantes.

El Cibernàrium y sus programas y servicios mantienen una estrategia de proximidad, con presencia en todos los distritos de la ciudad, con el objetivo de hacer accesible la formación digital a toda la población y facilitando así, su acceso a sectores estratégicos y a la ocupación de cualidad.

**Barcelona Activa pone a disposición de los medios diferentes testimonios, que, a través de la formación en la IT Academy, han reorientado su carrera profesional y han accedido a una ocupación de cualidad.**

Para más información y gestión de entrevistas:  
Valença Figuera



Ajuntament  
de Barcelona

valenca.figuera@barcelonactiva.cat  
660805317